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Reuniram-se na sala de reuniões da Reitoria a CPA os presidentes dos Núcleos da CPA e Assessores 
de Avaliação de todos os câmpus.  A reunião foi aberta pela profa Hilda, para tratar da  da análise 
dis resultados de cursos avaliados de jan a mai/2019 e encaminhar proposta para melhoria nas 
avaliações. 
Em apresentação foram apontados os cursos e seus pontos que obtiveram nota abaixo de 4. 
Engenharia Química – AP – item – 2.16 / 4.1 / 4.3 / 4.4 
Engenharia de Bioprocessos e Biotecnologia – TD – 4.3 
Ciências Biológicas – SH – 4.1 
Engenharia de Bioprocessos e Biotecnologia – DV – 2.20 / 3.3 / 3.4 
Ciências da Computação – SH – 2.19 / 2.20 / 4.1 
Engenharia de Alimentos – FB – 2.20 / 4.1 / 4.6 / 4.7 
Engenharia Civil – GP – 3.3 / 3.4 / 3.16 / 4.1 
Comunicação Organizacional – CT – 2.16 / 3.3 / 3.4 / 4.3 / 4.4 / 4.8 / 4.9  
Ao final foi elaborada uma apresentação com as oportunidades de melhoria identificadas em cada 
curso e as sugestões para cada ponto. O resultado desta discussão será encaminhado a Pró Reitoria 
de Graduação e Educação Profissional e aos Diretores de Câmpus. 
A seguir discutiu-se sobre os instrumentos de avaliação dos cursos EAD que não tem um único 
instrumento padronizado para todos os cursos e ficou definido como tarefa para cada núcleo da 
CPA:  

1. Verificar em cada campus como são os cursos de especialização na modalidade EAD (e 

também UAB), tem que observar os resultados globais da avaliação dos cursos na 

modalidade EAD e semi-presencial; Quais as ações decorrentes dos processos avaliativos, 

verificar os relatórios, conversar com os coordenadores. Registrar a forma de devolutiva aos 

estudantes.  

2. Pensar em fazer um check list (template/listagem) de documentação necessária para os 

processos de avaliação. 

 
Foi aberta a palavra aos presentes, para apresentarem comunicados e; 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião.  
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